
Ministros Coordinan 
Programas de Salud 

En el Ministerio de Pla
nifi cac ión se e fec tuó 
reunión de los t itulares de 
Salud Pública y de Planifi · 
cación. Dr. Rodolfo Girón 
Flores y Atil lo Vleytez. 
respecli vamente. acompa
ñados de per sonal técnico 
de ambas Secreta r ias de 
Estado. 

E l objeto de esta reunión 
fue coordinar el trabajo so
bre los principales proyec-

tos de salud incluidos en el 
Plan Nacional de Emer
gencia. entre ellos. Sa
neamiento Ambiental Bá
sico Rural y Alimentac ión 
Suplementaria: este últi
mo abarca tres renglones: 
Subsidio Alimentario Fa
millar . Al imentación Com
plementarl a para Comuni
dades Mar ginales Urba-

-Favor pase a la página 33. 

Razones de su Renuncia 
Expone la Dra. Mendoza 

Mi renuncia de la Subd i-
rección de Centros Pena

COORDINAN . - Importante r eunión efectuaron Jos titulares ele Salud v P i a- les se debe al propósito de 

nificación. _doctor Rodol fo Gi¡:ón Flor es y licenciado Afil io Viéytez. respectivamente con el fin de coor - reincorpora rm e al ej erci

dmar los d1stmtos proyectos ae salud. mc/wdos en el Programa de Sa neam iento Ambiental y c¡ue como cio pri vado de mi prole

uno de los prmc1pa/es obJeti vos de benefiCIO popular lleva adelante el Gobierno de la República dentro sión de abogada. dice en 

.delP/an :Vacional de E mergencia. En la gráfica. dicl7a r eunión con el personal técnico de am bos minis- ~;~~0~~- Dr a. Ana Delia 

tenas. 
El texto es: 

~~e;t~~~-d o Sr . Mor a ~ 
Maza: Ir 

Por la presente. hago . t.. 
reterencia a publicación 

0

e; 
aparecida en la página 3 a 
de la edición de ese presti- c. 
giado periódico. corres- <D 

pondiente al viernes 6 del ... 
corriente. relacionada con 5Q 
mi reliro del Ministerio de ? 
Justicia. informac ión que Cnel. Gutiérrez Dice: "San Sa lvador . 10 de 

j unio de 1980. 

Empleados Públicos no Debenci~I~~a~~~:a;:~~~~:ac- no fue proporcionada con 

-Favor pase a la página 33. 

Dejarse lnstrumentalizar Conferencia de Viéytez 

Señalan Trece Puntos en 
el Plan de Emergencia 

Los emp leados públ icos 
no deben dej arse insu:u
menta lizar. dijo ayer el co
ronel Jaime Abdul Gutió
rrez. 

El mil itar de la Junta se 
refer ía a las huelgas que 
se han regís! raclo en los lll
timos dias y las cuales se 
han ido rcsol\·ienclo poco a 
poco. ··grac ias a la com
prensión ele los mismos· 
empleados · y trabajado
res". dijo. 

e; ¡ coronel Gutierrez ca
l ificó al empleado ele la Ad· 
minis tr a(:ion Públ.ica 
como el gencraelor de las 

energías dent ro del goilier 
no . ··s¡ no fuera el em 
pleado. el trabajado r . el 
peón de la institución esta 
tal. esto no rnarchari a". 
dijo al refer irse al gobier
no. 

"E l gobierno. agregó. 
tiene confianza en que el 
servidor pUb! ico no se de
jará instrumenta liza r por 
los politicos j neseru pulo
sos que ún ic.:Hmente le bus
can cuando tienen interés 
de su respaldo para c.:ausa r 
problemas a quienes estéln 
gobernando con la mejor 
de ![l s intell(:ionrs·· 

Renuncia Presidente de 
Asociación Cafetalera 

El lng. Agr. Carlos Ma
gaJia Rómero. Presidente 
de la Junta de Gobierno de 
la Asociación Cafetalera 
de El Sa lvador. ha presen
tado su renuncia con ca
r ácter ir revocable an te la 
entidad . 

Sin haber se obtenido el 
tex to comp leto de la r e
nuncia. se sabe que ésta 
fue dirigida el 9 de junio a 
la Junta Directiva de la 
Asociación y en ella se ele
tallan los moti vos por los 
cuales el Jng. Agr. Magaña 
Romero justil ica su dimi
sión. 

Sin embar go. en fuentes 
responsables se supo ayer 
tarde que el l ng. Agr . Ma-

ga iia se re ti raba por l'azo
nes de orden interno en 
cuan to al manejo de la en
tidad. mas que por cliscre
panc ias personales. aun 
cuando no rue posible esta
blecer el contacto con el 
presidente renunciant e. 

RECIEN ELECTO 

El egido en vo t ac i ón 
rea li zada por los delega
dos de la Juntas Depart a
mentales de la Asociación 
Cafetaler a el 30 de mayo. 
no alcanzó el Jng. A gr . Ma
gaña a cumplir las dos se
manas, al frente de la enti 
dad gremial ca fetalera. 

Leyes que no Lesionen a 
Fuerzas Vivas Pide ASI 

" L as disposiciones lega
les que se den ahora. de
ben ser cuidadosamente 
evaluadas y que su erec to 
no sea lesivo para las fuer 
zas vivas de la nación". su
gier e AS! en su boletin 
quincenal. 

El comentario completo 
dice: "No se puede dudar 
que l as leyes juegan un pa
pel preponder ante en la 
vida y acti v idad de las na
clones. Y cuando esa legi 
slación involucr a a conglo
merados que intervienen 
directa mente en la acti vi
dad económica y social de 
un pais. su incidencia es 

aun mayor. 
.. Es ese. el caso qu~ se da 

actualmente en El Salva
dor. donde se vi ve una épo
ca que puede determinar 
el futuro de la nación. res
pecto a Jo que ser án las 
condiciones de v ida y de 
trabaj o de nuestra cre
ciente poblac ión. La forma 
en que se legisle ahora. de
terminar á . dec isivamente 
lo que ser á la actividad 
producti va. el nivel de ocu
pac ión y todo el proceso de 
desarrollo de El Sa lvador 
par a los años venideros. 

" En el tiempo presente. 
-Favor pase a la página 19. 

"La Junta esta gober
. nando con la mejor int en
ción -del mundo y urge ele 
la cooperación de todos 
para sa lir ava nte. No es 
con paros o hue lgas como 
se va . a mejorar la si
tuación.". dijo el coronel 
Guliérrez . 

Recordó que en ot ros 
· regi menes que se cli cen re

voluc ionarios. en cuan to 
llegan al poder congelan 
los sa larios. piden que no 
se exijaiJ aumentos y soli
citan mayor rendimiento 
de parte de los serv idores . 
""E n cambio aqui. dijo. en 
lugar de cooperar y poner 
su aporte para sa lir avan
tes. algunos cstéin causa n
do prob lemas" .. aseguró. 

¡.: ¡ coronel Gulierrez se 
lamentó de la torma como 

' 

algun as agencias de not i
cias internac ionales estéi n 

- Favor pase a la página 35 . 

SHOW BENEFICO 
DE INSTITUTO 

DE LA CARIDAD 

Un ""show benéfi co·· a 

~~~~~ ddee 1l'Y¡~;;iif~tdoa e~¡ : ~ 
Caridad. se lleva ra a ca bo 
el sabado a part.ir ele las 
dos y med ia de la tarde. en 
la qu inta "Mari sol"". si
tuada entre la 5a Avenida 
Nort e y calle S_an Carlos. 

.-Favor pase a la páQina 37. 

Trece puntos señaló el 
Li c. Atilio Vieytez. Mini s
tro de Planificac ión. al re
ferirse al Plan Nacional de 
E mergencia. en una pláti 
ca que tu vo antenoche en 
el auditoriu m de la '"Aso
ciación Sa lvadorei'la de In
dustr iales" t AS I J. con la 
mayor parte de miembros 
de esa entidad. quellena
ron el local. 

E l Lic. Vieytez había 
an unciado que su charla 
seria sobre el punto del 
Pl an Nacional de Emer
gencia. y se presentó 
acompañaclo de los l icen
ciados Guill ermo Diaz Sa
laza r . Ministro de Eco
nom ia y Alberto Benitez 
Bonill a. Vice-Pres idente 
del Banco Cent r al de Re-

serva. 
El L icenciado Vieytez 

tuvo a su cargo la mayor 
par te de la platica. que co
menzó a las seis y media 
de la tarde y concluyó a las 
nueve de la noche. 

El L ic .. Viey tez. al enfo
car los trece pun tos que se
ñaló como principales del 
Plan de Emergenc ia. dijo 
que son: 1 1 Programa a
gropecuario. que consta de 
producción de granos bási
cos: producción de caiia de 
azúcar : producción de al
godón: combate de la roya 
del café: abastecimiento 
de insumas y programa 
ganadero. 2) Protección de 
rec ursos naturales renova-

-Favor pase a la página 35. 

XVIII CONGRESO DE FOCAP - En sesión de trabajo en el Hotel Sheraton. se dio a conocer la cele· 

bración en San Sal\tador del X V 11 Congreso de la Federación Odontológica de Centro América y Pana

má. POCA P. en noviembre dei ,;róximo mio. Asimismo. el Comité Organizador resalló la import ancia 

para el desarrollo del evento. de la participación del Comité Coordinador lntergremhJI de Actividades 

Turislicas. Informan. de izquierda a derecl7a. doctores·Armando Rafael Martinez. Ricardo Diaz Rubio 

y Roberto López Bertrand. por la Comisión Organizadora: Pedro Dalmau. Lic. L eonardo Angula Caj a/ 

.v Dr. José Alberto Barraza. por el Comité Coordinador lntergremial de Actividades Turislicas. 


